

## Los poderes regionales del PSOE, contra el trato especial a Cataluña

Dirigentes andaluces y manchegos advierten de que no aceptarán privilegios fiscales como los que piden los socialistas catalanes

F. GAREA / F. MANETTO, Madrid  
Dirigentes territoriales del PSOE en federaciones de peso como Andalucía o Castilla-La Mancha rechazan la concesión de un trato de favor a Cataluña, empezando por el pacto fiscal que propone el PSC, partido catalán federado al PSOE. Líderes autonómicos recelan también de las consecuencias de que la Constitución reconozca el término "singularidad" o "hecho diferencial" a esa comunidad, como

contempla el grupo de expertos convocados por el secretario general de los socialistas, Pedro Sánchez. El PSOE andaluz, la agrupación más poderosa del partido, se opone a la "sobrefi-

nanciación de un territorio por encima de otros", según dijo el portavoz parlamentario autonómico, Mario Jiménez. Por su parte, la federación manchega, que preside Emiliano García-Pa-

ge, se remite a la llamada *Declaración de Granada*, el pacto territorial aprobado en 2013 por el partido y que defiende un sistema de financiación autonómica "justo y equitativo". En cualquier caso, el entorno de Page recuerda que "hay que poner más énfasis si cabe en blindar los derechos sociales" en la futura reforma de la Constitución, por encima de las concesiones hacia Cataluña en el marco del pulso del soberanismo. PÁGINA 13

ÁNGEL ROS Presidente del PSC y alcalde de Lleida  
"Cataluña es una nación y así se debe reconocer" P14

REPORTAJE

TV-3, la voz del soberanismo P15

## China devalúa su moneda en un intento de evitar una crisis económica

La depreciación crea inquietud en empresas de Europa y EE UU

XAVIER FONTDEGLÒRIA, Pekín  
El banco central chino devaluó ayer la divisa del gigante asiático en un intento de estimular sus exportaciones y reanimar su economía, que crece a un ritmo más bajo del previsto por Pekín. El yuan se sitúa ahora en los 6,2298 dólares, tras una depreciación de casi un 2%, la mayor en dos décadas. Las Bolsas de Europa y Estados Unidos reaccionaron con bajadas ante el temor de las empresas al incremento de las ventas de China en los mercados occidentales. PÁGINA 31

## El ministro del Interior explicará en el Congreso su reunión con Rato

El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, comparecerá el viernes en comisión en el Congreso para explicar la reunión que mantuvo el pasado 29 de julio en su despacho oficial con el exvicepresidente del Gobierno Rodrigo Rato. La presión interna de su propio partido ha obligado a la comparecencia, que ya había solicitado toda la oposición. Así lo hicieron, entre otros, el presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, y el líder del PP de Extremadura, José Antonio Monago. El jefe del Ejecutivo, Mariano Rajoy, eludió ayer responder sobre el contenido de la entrevista. "Va a dar la respuesta el viernes", aseguró. PÁGINA 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Manifestantes senegaleses se enfrentan ayer a la policía durante una protesta en la localidad catalana de Salou. / JAUME SELLART (EFE)

## Denuncias de racismo en Salou

La comunidad senegalesa se enfrenta a la policía tras la muerte de un vendedor ambulante durante un registro en su vivienda

GUILLEM RAMOS-SALVAT, Salou  
La muerte de Mor, un vendedor ambulante senegalés de 50 años, durante un registro policial en la localidad turística de Salou, en la Costa Dorada tarraconense, provocó ayer enfrentamientos a pedradas con la policía, con 24 personas heridas leves entre mossos y manifestantes, y que se interrumpiera la circulación de trenes durante horas por culpa de las barricadas. El senegalés cayó a las seis de

la mañana desde el balcón de un tercer piso al ver cómo los mossos d'esquadra irrumpían en su vivienda al grito de "¡policía!". Los agentes estaban realizando tres registros simultáneos en una operación contra la venta ambulante, por orden del juez.

Al momento, la noticia corrió como la pólvora entre la comunidad senegalesa, que se echó a las calles a protestar. Los concentrados repetían a quien quería escu-

charlos que los mossos habían "matado" a su compañero. La versión oficial asegura que no hubo contacto en ningún momento con la víctima y que cuando Mor vio llegar a los agentes se encaramó a la barandilla del balcón, trató de agarrarse a un toldo y cayó al vacío. Por la noche, los incidentes continuaban de forma intermitente en la localidad. Los comercios del centro de Salou estuvieron con la persiana bajada durante horas. PÁGINA 16

idealista